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Aurora - CE,03 de outubro de 2022.

Ofícion 196/2022 -GP MARA MUUNICIPAL DE A
RUADR. GUEDESMARTIN

AURORA-CE, CEP. EA Excelentíssima Senhorita
Yanne Marina Leite Oliveira
Presidenta da Câmara Municipal de Aurora-CE,

N° 35DAIA 05 K
mauio ormie

Ref. Ofício n 135/2022

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta aos Projetos de Indicação
apresentado nesta Casa Legislativa e aprovado em Sessão realizada no dia 15 de
setembro de 2022 passamos a apresentar as seguintes respostas:

Projeto de Indicação do Vereador Wellington Rodrigues de Lima - que seja incluído o
ensino de Educação Política no currículo escolar das Instituições de ensino do
município de Aurora.

Resposta - Reconhecemos o quanto o tema é importante para a sociedade, no
entanto, é importante esclarecer a dificuldade de acrescentar essa matéria no
currículo escolar das escolas públicas do nosso Município, visto que, atualmente a
grade curricular das escolas encontra-se preenchida, consequentemente para
acrescentarmos uma nova matéria é necessário retirarmos uma já existente, logo essa
indicação deve ser analisada com cautela para não ocorrer nenhum prejuízo aos
nossos alunos.

Projeto de Indicação do Vereador Wellington Rodrigues de Lima - que sejam
instalados baldes de lixo, no distrito de Santa Vitória, mais precisamente no final da
ladeira, no trecho que fora calçado recentemente.

Resposta - A indicação será enviada à Secretaria de Governo e Gestão para que
providencie o que foi solicitado.

Projeto de Indicação da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - que o municipio
providencie a contratação de mais auxiliares de serviços para dar suporte nas escolas
municipais.
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Resposta - Solicitaremos à Secretaria Municipal de Educação os locais que estão
necessitando da contratação de mais profissionais.

Projeto de Indicação da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - que o município
providencie, junto a Secretaria de Governo e Gestão, no sentido de realizar uma
visita técnica por parte dos engenheiros do município para que possa solucionar o
problema de águas pluviais ou esgotamento sanitário na Rua Sebastião Alves,
próximo a residência do Sr. Nilton Luna.

Resposta - A indicação será enviada à Secretaria de Governo e Gestão para que
analise o trecho urbano, a fim de solucionar o problema relatado.

Projeto de Indicação do Vereador Wellington Rodrigues de Lima - que a Secretaria
de Gestāo e Governo/Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura
conceda 1 (uma) caixa de água com capacidade de, no mínimo, 5.000 (cinco mil)
litros a ser utilizada para armazenar a água coletada do poço profundo, da
comunidade do Sítio Unha de Gato, na zona rural desse município.

Resposta- Solicitaremos a Secretaria de Governoe Gestão que providencie o que foi
solicitado.

Projeto deIndicaçăãoda Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja realizado o
conserto da pavimentação da Avenida Santos Dumont, na altura da oficina
Topcar/Dedé Pinheiro, localizada no Centro desse município.

Resposta – Informamos que a Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura,
brevemente iniciará uma operação tapa buraco nas ruas do nosso Município.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja
implantada e realizada a Feira do Pequeno Empreendedor a ser realizada

semanalmente, às sextas-feiras, na Praça do Padre Cícero, no Centro desse
município.

Resposta - Reconhecemos o quanto é importante essa indicação, por isso
verificaremos a melhor maneira de implantarmos no nosso Município.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos Santos - que seja construída
uma passarela nas laterais da ponte localizada, próxima a Churrascaria Brisa do
Salgado, localizada no início da Avenida João Joaquim dos Santos, no Bairro São
Benedito, desse município.
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Resposta - Informamos que a indicação será encaminhada à Secretaria de
Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura para a elaboração do projeto de construção
da passarela, a fim de que possamos mensurar os custos da execução e a partir daí
avaliarmos nossa capacidade financeira.

Projeto de Indicaçãodo Vereador Antônio Wilton dosSantos - que seja construído o
calçamento da Rua Moacir Torquato de Macedo, localizado no bairro Vila Paulo
Gonçalves desse município.

Resposta - Comunicamos que a presente indicação será enviada a Secretaria de
Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura, para que verifique os custos da execução,
bem como a possibilidade de realização.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos Santos - que seja passada a
máquina patrol nas ruas carroçais no trecho onde fica localizado o bar de César e nas
mediações, no bairro Vila Paulo Gonçalves, desse município.

Resposta - Solicitaremos a Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura
que providencie o que foi solicitado.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja construída
uma praça pública no espaço livre que há entre a Rua Guedes Martinsea Rua Cicero
José do Nascimento, próximo a Câmara Municipal e que nessa praça sejam
disponibilizados pontos de apoio para os moto taxis.

Resposta - Informamos que o interesse do Município é embelezar nossa cidade, por
isso verificaremos a possibilidade de feitura da obrą indicada.

Atenciosamente,

Marcone Tavares/de Luna
Prefeito


